
Herr Noormann berichtet von der Einrichtung des Stadtarchivs. Er erläutert, dass die 
Ausstattung noch nicht komplett ist, er zusätzliche Anschaffungen aber erst vornimmt, 
wenn er den Bedarf genau ermitteln kann. 
 
Nach Beantwortung weiterer Fragen der Ausschussmitglieder dankt ihm der Vorsitzende 
für die geleistete Arbeit. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


